

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Kesimpulan dari penelitian yang dilakukan yaitu didapat dengan cara pengolahan data, dan penjabaran setiap variabel independen terhadap variabel bebas. Berdasarkan hasil pengolahan data yang dilakukan pada entitas Sektor Properti, Real Estate dan Konstruksi Bangunan yang melakukan listing di Bursa Efek Indonesia (BEI) berturut-turut sejak tahun 2019 hingga 2021. Maka diperoleh beberapa kesimpulan berikut :

- a. Hasil uji hipotesis satu (H1) tidak diterima. yaitu variabel likuiditas berpengaruh terhadap *audit report lag*. Akan tetapi hasil riset menunjukkan hal yang sebaliknya. Sehingga H1 yang telah disusun pada riset ini ditolak.
- b. Hasil uji hipotesis kedua (H2) ditolak. Hipotesis 2 yaitu variabel ukuran komite audit tidak berpengaruh terhadap *audit report lag*. Maka H2 ditolak.
- c. Hasil dari uji yang dilakukan pada hipotesis tiga (H3) menunjukkan bahwa kualitas audit berpengaruh terhadap *audit report lag*. dimana auditor spesialis adalah auditor yang memiliki klien dengan persentase total aset lebih besar dari 10 persen dari total aset seluruh perusahaan dalam suatu industri.
- d. Hasil uji hipotesis empat (H4) menjelaskan yaitu besar dari ukuran perusahaan dapat berpengaruh terhadap *audit report lag*, yang artinya hipotesis H4 diterima. Artinya, entitas dengan aset yang besar, bisa memberikan pengaruh pada durasi dalam proses penyusunan laporan keuangan suatu entitas, dimana pada penelitian ini besar suatu aset entitas dinilai dengan rumus logaritma natural dikalikan dengan total aset suatu entitas tersebut.

V.2 Saran

Atas kesimpulan yang telah disampaikan, maka terdapat saran yang didasarkan dari keterbatasan yang dialami penelitian ini. Saran ini diharapkan dapat diterapkan sebagai masukan untuk peneliti selanjutnya, saran tersebut diantaranya yaitu:

1. Dalam penelitian yang akan datang diharapkan dapat menggunakan sub sektor atau sektor perusahaan selain Properti, Real Estate dan Konstruksi Bangunan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI), untuk peneliti selanjutnya dapat menggunakan sektor-sektor seperti *food and beverage*, perbankan dan lembaga keuangan atau pertambangan untuk penelitian selanjutnya.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menguji kembali hasil penelitian ini menggunakan data yang lebih besar dan cakupan yang lebih luas untuk mengkonfirmasi konsistensi yang diperoleh dari hasil dalam penelitian ini dengan cara menambah durasi waktu yang digunakan seperti menambah periode 3 tahun pengamatan menjadi 4 atau bahkan 5 jika memang menyanggupi.
3. Menambahkan variabel-variabel lain yang mungkin dapat mempengaruhi *audit report lag* diluar variabel yang tertera pada studi ini seperti komite audit, sistem pengendalian internal, jenis industri, reputasi auditor, umur perusahaan, dan masih banyak lagi. Selain itu dapat menambahkan variabel intervening, variabel moderasi maupun variabel kontrol.